



## 366 niños y niñas de la región mejoraron su calidad y velocidad lectora

El trabajo de la Fundación María José Reyes brinda apoyo a escolares de diversos sectores del Libertador.

**D**urante el 2024, la Fundación María José Reyes brindó apoyo clave a 457 niños y niñas de segundo y tercero básico en situación de vulnerabilidad que enfrentaban dificultades significativas en su aprendizaje lector. A través de su programa Rescate Lector, cada estudiante recibió un promedio de 13 tutorías personalizadas gratuitas, diseñadas para mejorar tanto la calidad como la velocidad de su lectura, habilidades fundamentales para su desarrollo académico y personal. Los resultados han sido contundentes: el 80% de los estudiantes que permanecieron en el programa mejoraron significativamente sus habilidades lectoras. Este avance no solo representa un paso clave en su trayectoria educativa, sino que también les abre nuevas oportunidades de aprendizaje, superación y éxito en un sistema donde la lectura es la base del conocimiento. Según UNICEF, un niño que no logra leer a un

nivel adecuado para su edad tiene hasta tres veces más probabilidades de abandonar sus estudios y enfrentarse a un futuro con menos oportunidades laborales y sociales. Los beneficiarios pertenecen a 34 escuelas distribuidas en 13 comunas de la región, todas con un índice de vulnerabilidad superior al 75%. "En la Fundación sabemos que un niño que no lee es un niño con menos oportunidades. Por eso, llegamos a los lugares más remotos y vulnerables de la región, asegurándonos de que ninguno se quede atrás", afirmó Claudia Maureira, coordinadora del programa. Desde su creación hace 7 años, Rescate Lector ha beneficiado a un total de 1.788 niños y niñas, consolidándose como una de las iniciativas más transformadoras de la Fundación María José Reyes. Este programa reafirma el compromiso de la Fundación con la equidad educativa, demostrando que cada avance en lectura es un paso hacia

un futuro lleno de posibilidades.

### SOBRE LA FUNDACIÓN

Desde hace 10 años, la Fundación María José Reyes trabaja incansablemente para reducir las brechas educativas en las zonas más vulnerables, especialmente en la región de O'Higgins. Su misión se lleva a cabo a través de programas como Rescate Lector, que ayuda a niños y niñas a alcanzar un nivel de lectura adecuado para su edad; BienEstar, que ofrece terapia psicológica gratuita a miembros de comunidades educativas; y Leer en Familia, una iniciativa que fomenta el amor por la lectura en el hogar mediante el envío semanal de libros álbum para compartir en familia.

Con estas acciones, la Fundación busca transformar vidas y construir un futuro más equitativo, garantizando que ningún niño quede excluido de las oportunidades que la educación puede ofrecer. 